

El lunes día 7 de los corrientes, á las 10 de la mañana, uniéronse en indisoluble lazo matrimonial, en la iglesia parroquial de Nuestra Sra. de los Ángeles, de Barcelona, la bella y simpática Srta. D.^a Elvira F. Campa, con nuestro particular amigo el comerciante de la precitada capital, D. José Sauqué Iglesias.

Fueron padrinos: por parte del novio, el principal del establecimiento *Épicerie du Midi*, D. J. Grieu; y por parte de la novia, el fabricante de aquella ciudad D. Luis Bonet. Celebróse, acto seguido, un espléndido *lunch*, en el que reinó fraternal alegría, partiendo luego los cónyuges para una excursión.

La boda fué suntuosa.

Nuestra enhorabuena á los nuevos desposados, á quienes deseamos feliz luna de miel y muchas prosperidades.



El domingo en uno de los trenes que pasan en dirección á Girona, debía subir un viajero; pero equivocadamente se metió en otro tren, dándose cuenta de su error cuando éste ya estaba en marcha. Tiróse del coche, y aunque su imprudencia podía costarle la vida, salió bien librado del lance, pero con un trompazo y algunos rasguños.



El jueves estuvo en ésta con objeto de pasar inspección á los asuntos del Juzgado del partido, el magistrado del Supremo Sr. Cobian.



La asociación *Aplech Catalanista*, de Barcelona, tiene acordado venir en corpóration el 27 del corriente para asistir al mitin de propaganda catalanista que, como tenemos anunciado, celebrará la asociación *Bruniquer* en la fecha indicada.

Tanto por las personas que en el mismo tomarán parte, como por el entusiasmo que reina entre sus adeptos, tendrá verdadera importancia.



El beneficio á favor del estudioso aficionado Sr. Pujol se verificará definitivamente el sábado próximo. Además de las obras dramáticas que se pondrán en escena, en los entreactos, cantarán varias piezas de concierto algunos aficionados al canto. Llamará la atención una joven que, como aficionada solamente, dará á conocer su hermosa voz.

Como el Sr. Pujol cuenta con muchas simpatías entre los concurrentes del teatro de *La Unión Liberal*, no será de extrañar que tenga un lleno, como nosotros le deseamos.



El recadero Sr. Estapé ha puesto á la venta

por su cuenta una tarjeta postal, vista tomada de la salida de la romería de nuestra Iglesia de San Esteban por el fotógrafo el joven D. Conrado Font, en la que revela una vez más su pericia y buen gusto artístico.

La postal es de lo mejor que sobre esta villa hemos visto. Bien estampada y muy bien presentada. Honra al fotógrafo y honra á la casa Estapé.

Como al darlas á luz no ha sido por ninguna idea de lucro se venden á precio muy económico.



A las siete de anoche encontraron en el portal de una tienda de ataúdes de la calle de Barcelona a un recién nacido. Fué recogido y bautizado en seguida.



Mr. Segarra entendido director de la *Academia franco-española*, que tiene establecida en la calle de Ricoma n.º 96, nos participa que ha abierto el nuevo curso. Esta Academia es especial para el estudio de todo lo que á la *Carrera de Comercio* se refiere. Da cursos prácticos y rápidos de Teneduría de Libros por partida doble y Cálculos mercantiles, y se enseña el *Francés* á la perfección, y además, la Correspondencia, Ortografía y Reforma de letra.

Hay clases especiales para señoritas por la distinguida esposa de dicho Director D.^a María Kaiser.

De 9 á 10 de la noche es clase general á precio reducido para los obreros.

Los métodos de Mr. Segarra deben ser prácticos, pues los numerosos alumnos con que cuenta demuestran la acertada dirección de dicho profesor.



La *Juventud Monárquica*, Paseo de Gracia, 32 piso 2.º, ha acordado abrir un Concurso para premiar el mejor trabajo que se presente sobre el siguiente tema: «Medios prácticos para conseguir la educación política de los elementos populares.»

Forman el Jurado, los Srs. Durán y Bas, Bas y Amigó, Sanchez Diezma, Trias, y Baró.

El premio es de 500 pesetas y el plazo de admisión hasta el 28 de febrero de 1905.



El sábado último falleció de inesperada y dolorosa enfermedad el actor-aficionado al teatro, nuestro amigo D. Enrique Blanchart, siendo llevado al siguiente día por numerosos admiradores y conocidos, á la última morada. Sobre el ataúd estaba colocada una magnífica corona de flores naturales, ofrenda de la compañía de aficionados de la Sociedad La